

P + H Projektmanagement GmbH  
-Geschäftsleitung-  
Postplatz 1  
73239 Kirchheim

EINGEGANGEN

11. Jan. 2015



olgäle stiftung

FÜR DAS KRANKE KIND E.V.

Stuttgart, im Dezember 2015

Sehr geehrte Damen und Herren,

wir sind Ihnen sehr dankbar, dass Ihr Unternehmen auch dieses Jahr wieder anstelle von Weihnachtspresents an Ihre Geschäftspartner, die Olgäle-Stiftung für das kranke Kind so überaus großzügig bedacht hat. Dafür ganz herzlichen Dank. Mit dieser großartigen Unterstützung helfen Sie mit, den Aufenthalt der oft schwerst-kranken Kinder im Olgäle zu erleichtern.

Ihnen sind die Anliegen der Stiftung ja bekannt. Darf ich kurz erzählen, was die Stiftung zum Wohle der kleinen Patienten, dank der Spenden, ermöglichen möchte.

Nach der kindgerechten Ausstattung des neuen Olgahospitals ist nach wie vor eine große und wichtige Aufgabe, die psychosoziale Betreuung durch die Einstellung von mehreren Psychologen und Sozialpädagogen deutlich zu verbessern, da die Psyche eine ganz wichtige Rolle für die Genesung spielt. Auch sind unsere Clowns auf den Stationen im Einsatz, um die Kinder von Schmerzen und die Eltern von Sorgen abzulenken. Musikstudenten unserer Hochschule musizieren mit den kleinen Patienten auf der Krebsstation, um Musik als therapeutisches Heilmittel einzusetzen. Für die Kinder- und Jugendpsychiatrie finanzieren wir eine Reittherapie, die den Psychologen hilft, leichter Kontakt zu den Kindern zu bekommen. Eine weitere wichtige Unterstützung für die jungen Eltern ist die Beratung zu allen Fragen der Pflege und Ernährung von Säuglingen.

Ein ganz großes Anliegen wird für uns die Mitfinanzierung von neuen medizinischen Geräten bleiben, damit die Kinder möglichst optimal und möglichst schmerzfrei untersucht werden können.

Die psychosoziale Betreuung der Kinder mit Psychologen, Sozialpädagogen, Erzieherinnen und Clowns ist auch künftig weiterhin erforderlich und wird von der Stiftung unterstützt.

Eine große Aufgabe ist jetzt auch die Unterstützung des Projektes HOPPS – Häusliche Onkologische Pädiatrische Pflege Stuttgart -, eines der ganz wenigen Projekte für eine häusliche Versorgung von krebskranken Kinder und Jugendlichen. Durch die Versorgung der Kinder zu Hause durch geschulte Mitarbeiter können Aufenthalte im Krankenhaus vermieden und die Eltern zu Hause entlastet werden. Darüber hinaus kümmert sich das Team um krebskranke Kinder ohne Heilungsaussicht in der Lebensendphase im häuslichen Umfeld – häufig der letzte Wunsch der Kinder. Hier finanziert die Stiftung eine halbe Arztstelle und die Stelle einer Schwester, um den Familien diese schwere Zeit mit ihren Kindern im geborgenen Zuhause zu ermöglichen.

Wir sind sehr dankbar für Ihre immerwährende Hilfe, auch im Namen der kleinen Patienten. Für Ihr Unternehmen weiterhin viel Erfolg und alles erdenklich Gute für das neue Jahr, verbunden

mit freundlichen Grüßen

*Dr. Stefanie Schuster*

Olgäle-Stiftung für das kranke Kind e.V.  
c/o Klinikum Stuttgart/Olgahospital  
Kriegsbergstraße 62  
70174 Stuttgart

Telefon +49 - (0) 711 - 278 - 7 39 76  
Telefax +49 - (0) 711 - 278 - 7 39 79  
Internet [www.olgaele-stiftung.de](http://www.olgaele-stiftung.de)  
E-Mail [info@olgaele-stiftung.de](mailto:info@olgaele-stiftung.de)

Spendenkonto  
Baden-Württembergische Bank  
IBAN DE 22 6005 0101 0002 2665 50  
BIC SOLADEST600

Schirmherr  
Seine Königliche Hoheit  
Carl Herzog von Württemberg  
Vorsitzender des Kuratoriums  
Michael Horn

Präsidentin des Vorstands  
Dr. Stefanie Schuster  
Geschäftsführender Vorstand  
Felicitas von Hülsen  
Schatzmeister  
Helmut Irion-von Dincklage